

## Communiqué de presse

Une nouvelle réforme du droit au séjour des étrangers sera discutée **en juillet prochain** à l'Assemblée Nationale.

Les organisations signataires sont unanimes : ce projet ne marque aucune volonté de rupture avec les multiples réformes précédentes.

Stigmatisation, contrôle, précarisation... il parachève la logique de **primauté de gestion des flux migratoires, au détriment des droits fondamentaux des migrants.**

Face à ce constat, nos associations ont décidé de se mobiliser contre ce projet de loi, véritable **danger pour les libertés individuelles.**

Du 14 au 20 juin, de nombreux événements seront ainsi organisés afin d'informer le grand public des dangers d'un tel projet.

Au programme : activités ludiques pour comprendre l'immigration ; café citoyen pour débattre sur le projet de loi et sa philosophie; et temps d'échanges pour déconstruire les préjugés.

Nos associations vous invitent à nous rejoindre à l'occasion de ces différents événements.

**Organisations signataires :**



Plus d'info : <https://www.facebook.com/events/767672843353491/>